

Pressemitteilung von Mittwoch, 5. Juli 2023 Stadt Hanau

Open-Air-Kino in Hanau: „Oscar“-Gewinner, Komödien und Klassiker jeden Dienstag im August

Hanau. Hanau. Auch im zweiten Sommer in Folge organisiert die Hanau Marketing GmbH im Fronhof am Schlossplatz ein Open-Air-Kino. Auf dem Spielplan stehen jeden Dienstag im August Klassiker, Komödien und der mit sieben „Oscars“ ausgezeichnete Film „Everything Everywhere All at Once“.

"Wir bieten im August wieder unser Open-Air-Kino an, da wir auf Freiluft-fähiges Sommerwetter bauen und mitten in den hessischen Sommerferien liegen", sagt HMG-Geschäftsführer Daniel Freimuth. Als Ort für verschiedenste Veranstaltungen hat sich die "Urban Area" im Fronhof in Zusammenarbeit mit der "Wirtschaft im Hof" etabliert: Hier ist Platz für Märkte, Urban Gardening, Kneipen-Quiz und Bingo, Konzerte und vieles mehr. "Wir setzen beim Open-Air-Kino auf ‚wild-gemütliche‘ Bestuhlung und die gute Zusammenarbeit mit Kinomacher Daniel Brettschneider", so Freimuth, der betont, dass das Kinoerlebnis dank Fördermitteln aus dem Programm "Zukunftsfähige Innenstädte und Zentren" des Bundesbauministeriums – im Zusammenhang mit dem Stadtentwicklungsprogramm Hanau aufLADEN – möglich ist.

Die Karten für die fünf Vorstellungen an den August-Dienstagen läuft ab sofort, erhältlich sind sie für jeweils 8 Euro in der "Wirtschaft im Hof", die in der Regel mittwochs bis samstags zwischen 17 und 23 Uhr sowie zu zusätzlichen Veranstaltungen in Hanau geöffnet ist. An der Abendkasse kosten die Karten ebenfalls 8 Euro. Einlass an den Kino-Abenden ist jeweils ab 18 Uhr, Filmstart jeweils gegen 20.30 Uhr. Neben Popcorn bietet das Wirtsehepaar Conni und Uwe Kannengiesser kleine hessische Gerichte und Getränke. Start des Hanauer Kino-Sommers ist am 1. August mit dem Erfolgsfilm des vergangenen Jahres: Die Satire "Triangle of Sadness" gewann unter anderem die "Goldene Palme" in Cannes sowie den Europäischen Filmpreis. Am 8. August sind Devid Striesow, Axel Milberg, Laura Tonke und viele weitere bekannte deutsche Schauspieler in "Wann wird es endlich wieder so, wie es nie war" zu sehen. Die Kritiker sind sich einig: "Wer bei diesem Film nicht lacht, hat keinen Humor, wer nicht weint, kein Herz." Am 15. August steht die Science-Fiction-Komödie "Everything Everywhere All at Once" auf dem Programm, die mit sieben "Oscars" prämiert wurde; unter anderem vier in den "Big-Five-Kategorien" Bester Film, Beste Regie, Beste Hauptdarstellerin, Bestes Originaldrehbuch gewann. Am 22. August wird im Fronhof die Sommerkomödie des Jahres zelebriert: "Die Rumba-Therapie" verbindet feurige Rhythmen mit absurd-französischem Humor, Autor Michel Houellebecq hat eine Gastrolle. Zum Abschluss der Open-Air-Kino-Reihe in Hanau ist das Publikum am 29. August eingeladen, Teil des Films zu sein: Bei "The Rocky Horror Picture Show" wird sicher nicht nur beim "Time Warp" getanzt. Gezeigt wird die Originalfassung mit deutschen Untertiteln.

Dieser Meldung ist ein Medium zugeordnet:

Hanau, Open-Air-Kino (Copyright: Stadt Hanau)

https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien_id=264011

Pressekontakt: Dominik Kuhn, Telefon 06181/ 18000 – 820

Kontaktdaten:

Hanau Marketing GmbH

Presse-Kontakt: Daniel Freimuth